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人数 12 1 0 1 人数 12 0 16 0

岐阜バス500円乗り放題を利用しました
ＪＲ岐阜→関（善光寺）→武芸川温泉→寺尾千本桜

→板取（モネの池）→山県→ＪＲ岐阜
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時間預託活動　（4月度）
提供活
動

コーディ
ネート

事務所
当番 その他 当月計 年度計

奉仕活動　（4月度）

関の善光寺

当月計 年度計
福祉活
動 子育て

ナルク
活動 その他

 今回の受審に当たっては、先ず、既に作成されている

マニュアルの見直し作業から始めました。マニュアル作

成から数年が経過しており、今の状況に合致するか、そ

れぞれ担当を決めて細かに見直しをしました。今、新しい

マニュアルに基づいて運用を始めていますが、更なる改

善をしながら全職員が同じ方向で保育を進めていくこ

とができるようにしていきたいと思います。 

 第三者評価を受審したことで、保育園の保育が、保護

者にどのように受け止められているのかを知ることがで

きました。また、園の運営や保育全全般について、職員で

振り返る機会にもなりました。保育の専門分野について

は、正規職員も非正規職員も全員が一丸となって、『一

人ひとりの保育の質の向上を図る、職員の連携、意思統

一を図る』ことを目的に、保育の内容や環境、それぞれ

の課題について話し合いをしました。職員一人ひとりが、

保育の振り返りをすることで課題も見えてきました。 

 今回、調査員の方に保育園の一年の集大成でもある

『生活発表会』を観ていただき、高い評価をいただいた

ことも職員の励みになりました。保育をしていく中で、外

部機関からの助言は、保育の質の向上のためにも必要で

あることを感じました。 

 提言いただいた意見・改善策は、真摯に受け止め、保

護者が安心して預けられる保育園、喜んでいただける保

育園、そして何よりも、子どものよりよい育ちのために、

今後も質の高い保育サービスに努めていきたいと思い

ます。 

  

   新入会員のご紹介 

林 丈一 さん 岐阜市長良 
     （紹介者 ニチイケアセンターさん） 
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ナルク岐阜福祉調査センターの第三者評価を受審

して     本荘保育園 園長 廣瀬壽佳子 
春（4月）のウォーキング 

４月1日（土）、岐阜バスのフ

リー切符でバスを5回乗り

継ぎし、岐阜の北部を一周

してきました。桜の花見に

は少し早かったですが、

木々は芽吹き、さわやかな

空気を一杯吸った楽しい

ウォーキングでした。 

4月12日（水）の作業は 

畠の整備（草取り）でし

た。牛蒡がすくすく育ち 

収穫間近かです。 



忖度で決まった今年の流行語

忖度が過ぎて引っ込む道理かな

豊洲の取引フグのセリのよう

神風は平成時代も吹くのかな

雌鶏が鳴いてグラグラ屋台骨

お役人公僕になる政治家の

神風が吹いて8億吹き飛ばし
想像の世界広がる委員会

Ａ子さん 


